

Per Mail am 23.09.2020 übermittelt
genetictesting@bag.admin.ch; gever@bag.admin.ch

Eidgenössisches Departement des Innern EDI
Bundesamt für Gesundheit BAG
Schwarzenburgstrasse 157
3003 Bern

Bern, 23. September 2020/LC

Vernehmlassung zur Verordnung über genetische Untersuchungen beim Menschen (GUMV)

Sehr geehrte Damen und Herren

Der Vorstand der Schweizerischen Gesellschaft für Allgemeine Innere Medizin (SGAIM) bedankt sich bestens für die freundlicherweise eingeräumte Möglichkeit einer Stellungnahme im Zuge der Vernehmlassung.

Die Verordnung ist aus Sicht der SGAIM eine gute Gratwanderung zwischen verbindlichen Vorgaben zum Schutz der Patienten / der Bevölkerung und andererseits der Möglichkeit, sich rasch an die dynamischen Entwicklungen auf diesem Gebiet anpassen zu können.

Die SGAIM nimmt in Ihrer Rückmeldung Bezug auf die Kapitel 2 (Genetische Untersuchungen im medizinischen Bereich) und 3 (Genetische Untersuchungen besonders schützenswerter Eigenschaften), da diese für unser Fachgebiet von grosser Bedeutung sind. Wir befürworten, dass die Bedürfnisse der Allgemein Internisten/innen, neben denen der Spezialisten, in der Verfügung berücksichtigt wurden. Zu den Kapiteln 2 und 3 haben wir keine Änderungswünsche.

Wir bitten Sie höflich um Kenntnisnahme und Einbezug unserer Überlegungen.

Freundliche Grüsse

Schweizerische Gesellschaft für Allgemeine Innere Medizin (SGAIM)


Drahomir Aujesky

Prof. Dr. med.
Co-Präsident


Regula Capaul

Dr. med.
Co-Präsidentin